

jueves 3 de septiembre de 2020

# La Laguna abre el plazo de inscripción para los 15 cursos gratuitos de empleo que se impartirán en septiembre

*Desarrollo Local oferta por primera vez el curso de Tripulante en Atención de Pasajeros de Cruceros, que permitirá al alumnado tener todos los requisitos teóricos exigidos por la Marina Mercante*



La Concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Laguna, que dirige Alberto Cañete, ha abierto el periodo de inscripción para los 15 cursos gratuitos de empleo que se impartirán a lo largo de septiembre. El área ofrecerá estas acciones formativas en diferentes formatos -presencial, telemático y semipresencial- para adaptarse a la actual crisis sanitaria y facilitar la participación de la población interesada, priorizándose la matriculación de aquellas personas que se encuentran en situación de desempleo.

El edil responsable del área destaca que “la agenda de este mes ha sido diseñada, una vez más, teniendo en cuenta las necesidades de las empresas para que los vecinos y vecinas del municipio, con la mejora de sus habilidades y conocimientos a través de estas actividades, tengan más posibilidades de cubrir esos puestos”. De esta forma, subraya que desde el Gobierno local “se sigue trabajando a favor de la ciudadanía con mayores dificultades para acceder al mercado laboral, sobre todo en este contexto social y económico tan delicado que ha provocado el covid-19, mediante la mejora de sus competencias para facilitar su inserción”.

Los cursos organizados por Desarrollo Local están dirigidos a la población residente en La Laguna y se llevan a cabo a lo largo del todo el año. La agenda de septiembre arrancará el día 15 y el periodo de inscripción permanecerá abierto hasta este domingo, día 6. Entre los cambios en esta edición, hay que mencionar las acciones formativas que no podrán llevarse a cabo debido a la complejidad de impartirlas en este escenario de crisis sanitaria, mientras que las otras han sido organizadas atendiendo a las medidas de seguridad para evitar posibles contagios, como reduciendo las plazas en aquellas de carácter presencial.

Entre los 15 cursos disponibles, se encuentra por primera vez el de Tripulante en Atención de Pasajeros de Cruceros, con un aforo máximo de siete personas y una duración de 284 horas. Se trata de uno de los más relevantes, ya que permitirá al alumnado tener todos los requisitos teóricos exigidos por la Marina Mercante. De hecho, las clases incluyen inglés, lengua de signos española y atención a la diversidad, introducción a la compañía marítima, formación básica en seguridad y módulos prácticos, protección marítima y buques de pasaje.



Durante este mes, además, se darán a conocer otras novedades para asegurar la mayor capacitación de la población lagunera. “Nuestra apuesta continúa siendo rotunda y seguimos trabajando en nuevos programas innovadores que incentiven la generación de oportunidades laborales con un enfoque social como eje primordial, por medio de las políticas activas de empleo que se llevan a cabo por el Gabinete de Desarrollo Local”, concluye Alberto Cañete.